## SFERIC, une entreprise qui tourne rond

Le 20 décembre 2012 Raphaël et son équipe nous ont fait partager leur passion pour divers métiers, dont celui de tourneur-fraiseur, un métier qui a su évoluer avec son temps.



le tourneur-fraiseur en compagnie de ses machines ainsi qu'une prothèse de rotule déjà usinée.

L'entreprise SFERIC, initialement créée par Thierry Cousin en 1989, basée à Ménars, dans la rue du Courtois prolongé. Dans le cadre de la découverte professionnelle nous nous sommes rendus dans celle-ci.

Elle fait de l'usinage et produit des prothèses médicales pour le corps humain. De la conception à la vente, elle emploie divers métiers notamment celui de tourneur-fraiseur.

Après ses deux années de BTS IPM (Industrialisation des Produits Mécaniques), chaque matin, le sourire aux lèvres, Franck, meilleur ouvrier de France, enfile sa cotte, ses chaussures de sécurité et c'est parti pour une journée de travail aux côtés de ses collègues tourneurs-fraiseurs.

Le métier de fraiseur est fort intéressant mais salissant et bruyant, il y a beaucoup d'odeurs provenant des vapeurs des machines qui se mélangent et se dispersent dans l'enceinte de la partie production. C'est pour cela qu'il y a certaines règles de sécurité à respecter telles que le port de lunettes, de bouchons d'oreilles et des chaussures de protection. Malgré tout, ces contraintes sont peu de choses face à l'amélioration des conditions de vie d'une personne. Mais qu'en est-il exactement ?

Il rejoint son outil de travail, la fraiseuse, y positionne le bloc d'acier inoxydable, de titane ou de chrome-cobalt. Ensuite il la programme pour transformer ce bloc de matière première brute en une merveilleuse prothèse qui rendra service à de nombreuses personnes.

Ainsi, après huit heures de travail, il rentre chez lui et sera relayé par l'équipe suivante, toujours fier d'avoir participé à la production d'une prothèse qui saura rendre à des personnes certaines capacités perdues.